
みんなの食堂 つるまき

私たちは物資の配布会の開催や食事の
提供などをしていますが、何かとお金が
必要となります。食料品の購入など、寄
付していただいたお金で賄うことができま
した。とても助かりました。

みんなの食堂 西

いただいた寄付については、子ども
向けの食事を無償提供しているため、
消耗品やフードバンクでは入手でき
ない生鮮品などの食料品の購入にあ
てています。大変助かっています。

応援金については食堂の備品や光熱
費等の運営費に使っています。また、
お米、卵、肉などはフードバンクからは
手に入れることができないので、それら
の購入費用としても活用させていただ
いています。

きんたろう食堂

ＮＰＯ法人子育ての輪 Ｌｅｉ

応援金は施設の維持や食料品の購入
などに使わせていただいています。ま
た、子どもたちの自立支援や防災を意
識し災害時にできることを子どもたちに
教える活動も行っており、活動の実施
などにも大変役立っています。

事業運営の維持は施設の管理と
食事の提供などに必要とする費
用が多く、並大抵のことではでき
ません。皆さんからの寄付は安
定運営をしていくにあたって、非
常に助かっております。

子どもの未来応援定期預金
みなさんのお預け入れが子供たちの笑顔につながります

みんなの食堂 ラパニス

いせはらみらい・クルリンこども食堂

子ども食堂はたくさんの方々の寄付を受けて
成り立っているが、食材など使い道が限定さ
れてしまうため、今回のような応援金は使い
道も幅広く、様々な事業運営の利用に検討で
きるため本当にありがたく、感謝しております。

一般社団法人マモリヤ

皆さまからのご支援をいただき、
大変ありがたく感謝しています。
今回いただいた資金を元手に、
子どもたちへの支援を行うことが
できました。今後も物価高騰等に
より家計を圧迫されるなど影響を
受けている子育て家庭に対して、
寄り添える継続的な支援活動を
していきたいです。

子育て相談サロンままカフェ
Ｗｉｔｈ Ⅿａｍｍｙ

この度の資金は、配布する食材を追加
で購入したり、お弁当の包材費用に活
用させていただきました。子どもたちも食
材配布を毎回楽しみにしており、とても
喜んでいるので今後も応援金を活用し
ながら継続して取り組んでいきたいです。

ＹＹきっちん

皆さまのおかげで、応援金を活動
費にあてる事ができております。当
初はお弁当を30食提供しておりま
したが、現在は70食提供する事が
でき、地域の方々に大変喜んでい
ただいております。いつも本当にあ
りがとうございます。

フードバンクからの食料品や、
資金などの寄付によって食堂の
運営を大きく支えていただき、
心から感謝しています。献立の
増加や学習面への支援も可能
になっており、子どもたちも喜ん
でいます。この活動は私たちの
生きがいになっています。

子ども食堂ごはんだよ

応援金を活用して食材やお菓子を購入
しています。子ども食堂では大量に食材
が必要で、自分たちの力では限界があ
るため応援金の存在はとてもありがたい
です。応援金やボランティアの方々の協
力のおかげで、子ども食堂が集いの場
となって、子どもを見守っていくことがで
きています。とても感謝しております。

認定ＮＰＯ法人フードバンク湘南

応援金のおかげで、生活に困窮
されている方々への支援ができ
大変助かっております。最近は
物価 高騰の影響もあり、支援
の必要な方々が増加しておりま
す。なかには、当日の食事がま
まならない家庭もあるのが現状
です。これからもサポートを続け
てもらえるとありがたいです。

金目ＯＫ食堂

当店の子ども食堂では応援金
や応援物資、ボランティアの方
のおかげで運営できております。
皆さまからの応援金は感謝しな
がら有意義に使わせていただい
ております。子どもたちやそのご
家族の少しでもの支えになれる
ように活動を続けていきたいと
思っていますので、これからもご
支援をよろしくお願いいたします。

～なかしん子ども食堂応援金 提供先の声をご紹介します～

キッチンひばり野


